



Comisión Nacional del Mercado de Valores
Paseo de la Castellana número 15
28046 – Madrid

Madrid, a 27 de noviembre de 2006

Otras comunicaciones

Muy Sres. nuestros,

Adjunto les remitimos para su conocimiento Comunicado de Prensa de AVANZIT, SA. en el que se informa de que CALATEL firma nuevos contratos por valor de 21 millones de dólares para el 2007.

Atentamente,

D. Enrique Lahuerta
Secretario del Consejo
Avanzit, S.A.



COMUNICADO DE PRENSA

**CALATEL FIRMA NUEVOS CONTRATOS
POR 21 MILLONES DE DÓLARES PARA 2007**

- **Suponen el 60% del objetivo de facturación para todo 2007**

Madrid, 27 de noviembre de 2006.- Calatel, el proveedor internacional de soluciones innovadoras de telecomunicación líder en América Central y Caribe, acaba de firmar contratos por un valor total de 21,5 millones de dólares, casi un 60% del objetivo de facturación para 2007 fijado en la venta de la compañía a Avanzit hace tan sólo unas semanas. Con estas adjudicaciones es de esperar que la compañía supere sus previsiones para el próximo ejercicio.

En concreto, la compañía ha conseguido un proyecto de 12 millones de dólares en Jamaica para la ejecución de los servicios de obra civil y telecomunicaciones para la ampliación de la red GSM-GPRS en Jamaica.

En Haití, Calatel ha ampliado un contrato que ya tenía con Digicel, para terminar antes de febrero de 2007, por valor de 3,5 millones de dólares. Se espera que este contrato con el operador regional líder de América Central y Caribe siga incrementándose a lo largo del 2007. Se trata de la expansión de la red GSM-GPRS en la zona.

Calatel El Salvador ha ganado un contrato de 2,5 millones de dólares para finalizar antes de marzo la primera fase de la ampliación de la red GSM-GPRS recientemente adquirida por Digicel El Salvador. Se espera que este contrato se amplíe a lo largo del 2007, no sólo en El Salvador, sino también en el vecino país de Guatemala, donde el operador irlandés Digicel posee una licencia de telefonía móvil.

Asimismo, Calatel ha conseguido un proyecto de 2 millones de dólares en Guayana, también con Digicel, para la ampliación de la red de Telefonía Movil GSM en la Guayana Inglesa recientemente adquirida

A Calatel Surinam también le ha sido concedido un contrato de 1,5 millones de dólares, que comenzará a ejecutarse en diciembre para la construcción de la nueva red GSM-GPRS Digicel Surinam (Guayana Holandesa).